

A10 Wahl der Vertreter auch online ermöglichen

Antragsteller*in: Johannes Weinheimer (KV Karlsruhe)

Antragstext

- 1 Es sollte grundsätzlich möglich sein, an den Abstimmungen von Vertretern und
- 2 Vergleichbarem auch online teilnehmen zu können.

Begründung

Während der Lockdownzeit ging es mit den online Abstimmungen - gefühlt - reibungslos. Von meinem Wahlrecht würde ich heute gerne Gebrauch machen, bin aber aus persönlichen Gründen verhindert. Online hätte ich meine Stimme problemlos von zu Hause aus abgeben können. Das wird sicher kein Einzelfall sein oder zukünftig bleiben.